

裁判官による 出張講義 IN 高知南中学校

令和元年6月25日（火）高知南中学校において、出張講義を行いました。

《 中学2年生60人 》

- 講義のテーマは、「**裁判員制度**」のほか、リクエストのあった「**裁判官の仕事とキャリアデザイン**」についてお話しさせていただきました。



- 「**裁判員制度**」については、「なんとなく知っていたが、（今回の講義を受けて）裁判をより身近に感じてもらい、司法への信頼をより高めるという目的があるということは初めて知った」との感想をいただきました。

- 「裁判官の仕事とキャリアデザイン」のテーマにおいては、「裁判官の仕事を選んだ理由」「裁判官のやりがい」「裁判をするにあたって心がけていること」「中学生の皆さんに伝えたいこと」についての講義に、熱心に耳を傾けていました。



- 参加された高知南中学校2年生からいただいた感想

- ・ 法律のことについて前から興味は持っていたが難しく感じていた。しかし、今回の講義を聞いて、裁判についてとてもわかりやすく学ぶことができた。
- ・ もし裁判員に選ばれたら、この講義を思い出して裁判に臨みたい。
- ・ たくさんのことに興味を持ち、いろんなことにチャレンジしていきたいと思った。また、この講義は、自分の人生のことをよく考える機会になった。
- ・ 裁判員（候補）の手紙がきたら、積極的に出てみようと思った。
- ・ 私たちにも伝わりやすいように多くの具体例を用いてくださったので、とても理解しやすい講義でした。
- ・ 日頃テレビなどで簡単に（刑事事件の）判決を知ることができているけど、その裏では、裁判員（官）の方々が悩んで時間をかけて出した判決だと考えると、テレビでの裁判のことなどをより深く考えられる。
- ・ もし、私や家族が（裁判員に）選ばれたら、今日の講義のことを思い出しながら使えればなと思った。

高知南中学校のみなさん、ありがとうございました。& お疲れさまでした。